
l
2

3

4

5

6

7

8

9

10

1 1

12

13

14

15

16

17

18

19

20

21
22
23
24
25

26

Ata da Primeira Reunião Extraordinária do Núcleo Docente Estruturante (N])E) do Curso de
Engenharia de Energia do Campus Ar'aranguá aos 19 dia do mês de novembro na sala 210, às dez
horas no ano de dois mil e doze, com a presença dos docentes: Prof. Rogério Games de Oliveim,
Presidente do NDE, Prof. Femando Henrique Milanese e Prof. Maurício Girardi. O Prof. Rogério Games
de Oliveira iniciou a reunião e apresentou os itens de pauta: I' item . Apreciação da Ata da 12'
reunião ordinária do núcleo docente estruturante do curso de Eng' de Energia. 2' item. Aprovação,
inclusão ou exclusão de itens na pauta da I' reunião extraordinária do núcleo docente estruturante
do curso de Eng' de Energia. 3' item. Manutenção da data para envio das modificações de
bibliografia das ementas ao Prof. Rogério. 4' item. Ratificação por unanimidade ou por votação
das propostas de alteração de currículo no segundo ciclo do curso de graduação em Engenharia de
Energia que serão levadas à apreciação do colegiado. 5' item. Outros que surgirem. Como não
houve quórum, o Prof Rogério lembrou que a reunião não tem poder de deliberação. Assim, no
I'. item, a aprovação da Ata da 12' reunião ordinária do NDE, apenas os membros presentes na
reunião assinaram a ata. No 2'. item, nada foi comentado ou deliberado. No 3'. item, bica
mantida para o dia 28 de novembro, conforme deliberado na reunião anterior, a data pam envio à
coordenação das bibliografias das disciplinas criadas ou cuja ementa foi alterada. Essa
responsabilidade, é do professor que sugeriu a criação da disciplina ou a modificação da
ementaNo 4'. item, sobre as propostas de alteração de currículo no 2o. ciclo do curso de
Engenharia de Energia, o Prof. Rogério lembrou que, conforme deliberado anteriomlente, os
professores poderiam enviar por e-mail ao presidente do NDE as novas propostas para o
currículo, o que não ocorreu. O Prof Maurício considera que, dadas as dificuldades relativas à
falta de professores especialistas nas disciplinas que compõe o segundo ciclo do currículo, seria
mais prudente não se modificar o currículo, apesar de achar que o currículo por ênfases, como
está colocado hoje no PPC, não é o ideal. No 5'. Item, nada íoi comentado ou deliberado. Nada
mais foi acrescentado e a reunião foi encerrada pelo professor Rogério. Eu, Fumando Henrique
Milanesa, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada pelos presentes.(
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